

## COMIENZA EN LA UAX EL CURSO DE EXPERTO EN GASTRONOMÍA

- Una parte de los alumnos, vecinos del municipio, han sido becados por el [Ayuntamiento](#).

**Vva. de la Cañada, 28 de nov.2014.-** El curso de “Experto Universitario en Fundamentos Básicos de la Gastronomía en el Siglo XXI. Ciencia y Cultura de la Alimentación” ha comenzado hoy en la [Universidad Alfonso X el Sabio](#). El alcalde, Luis Partida, ha estado presente en la jornada inaugural junto al presidente de la [Real Academia de Gastronomía](#), Rafael Ansón, el presidente de la Universidad Alfonso X el Sabio, Jesús Núñez, y el rector del centro, José Domínguez de Posada.

Cerca de treinta alumnos se han matriculado en este curso. Una parte de ellos, vecinos de Villanueva de la Cañada, cursará sus estudios con una beca municipal en virtud del convenio de colaboración suscrito entre el Ayuntamiento, la Fundación UAX y la Real Academia de Gastronomía.

### **Estudiantes, titulados y profesionales del sector**

El curso, orientado a estudiantes o titulados universitarios, titulados procedentes de ciclos formativos de grado superior, profesionales de sector y a aquellas personas vinculadas directamente con la especialidad de la titulación, se divide en cuatro módulos que abarcan desde aspectos de sociología, cultura, ciencia, nutrición y salud hasta economía, turismo, gestión y técnicas culinarias, entre otras disciplinas.

En el primer módulo que acaba de comenzar se abordarán contenidos como la investigación gastronómica y la nutrición. A lo largo del curso, el primero que nace de la Cátedra de Gastronomía de la UAX, se llevarán a cabo seminarios, jornadas y ciclos de conferencias en los que participarán profesores de la UAX así como académicos y profesionales del ámbito de la gastronomía.